

## Dejan pobreza extrema 4.3 millones.-STPS (Reforma 03/05/11)

Dejan pobreza extrema 4.3 millones.-STPS (Reforma 03/05/11) Javier Lozano, Secretario del Trabajo, criticó a los legisladores del PRI por aplazar la discusión de la Ley Federal del Trabajo. Foto: Archivo El funcionario reconoció que aún existe una gran brecha de desigualdad en México Verónica Gascón Ciudad de México (3 mayo 2011).- En ocho años, 4.3 millones de personas salieron de la pobreza extrema, aunque aún existe una gran brecha de desigualdad en el País, advirtió Javier Lozano, Secretario del Trabajo. Entre 2000 y 2008, detalló, 2.1 millones de personas también dejaron de ser pobres patrimoniales y 4.6 millones dejaron de ser pobres de capacidad, según datos del Inegi. Al dictar una conferencia en el ITAM, el funcionario dijo que a diferencia de la década de los 90, la crisis económica reciente no fue provocada por el Gobierno. No obstante, Lozano reconoció que persisten bajos salarios y que 52 por ciento de los trabajadores están en puestos informales. "Algo está mal", comentó, "porque tenemos gente que no puede comer tres veces al día y también tenemos al hombre más rico del mundo". Mencionó que el gran reto es generar más productividad y más riqueza porque las inversiones sólo llegarán al País si es competitivo. En ese sentido, defendió el proyecto de la Ley Federal del Trabajo que se quedó pendiente en la Cámara de Diputados y culpó a Enrique Peña Nieto, Gobernador del Estado de México, y a los legisladores del PRI de aplazar su discusión.